



Periodistas de la región de O'Higgins celebran el Día Nacional del "mejor oficio del mundo"

Para celebrar lo que el escritor y periodista colombiano Gabriel García Márquez catalogó como el "mejor oficio del mundo", el Seremi de Gobierno de la Región de O'Higgins, Carlos Carrasco Olea; el delegado Presidencial Regional, Fabio López Aguilera, junto a gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de la división El Teniente de CODELCO Chile, Carolina Merino, se reunieron con periodistas y representantes de medios de comunicación de la región en un desayuno donde se reconoció la labor de todos quienes realizan esta labor.

El encuentro obedeció a un aniversario más de la promulgación de la ley 12.045,

del 11 de julio de 1956, que resolvió la creación del Colegio de Periodistas de Chile. En la instancia realizada en el recinto deportivo se reconoció la labor informativa de radio Santa Cruz FM, el Diario VI Región, el sitio web elurbanorural.cl y la Red O'Higgins de Televisión Nacional de Chile, como ejemplos del amor por esta profesión y la importancia del trabajo en terreno, informando de manera veraz, imparcial y oportuna a la ciudadanía, garantizando la transparencia, robusteciendo la democracia y dando voz a quienes muchas veces no la tienen.

En este sentido, el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López

Aguilera, resaltó que "la labor que realiza el periodista es muy importante. Sin el ejercicio real del periodismo no se podría ejercer plenamente la democracia. Ha habido casos que solo han sido dados a conocer a la opinión pública gracias al periodismo. Eso es un contrapeso importante y la labor que se realiza de informar a la comunidad de manera transparente, veraz y objetiva, es la labor que se tiene que destacar", apuntó.

Por su parte el Seremi de Gobierno, Carlos Carrasco Olea, destacó la importancia de la televisión pública y el reconocimiento a los dos medios colchagüinos. "Como Gobierno del Presi-

dente Gabriel Boric esto es fundamental para poder tener una democracia mucho más fortalecida y profunda que apunte a un desarrollo regional de calidad con justicia, inclusión y solidaridad. Hay dos elementos que nos gustaría destacar con los galardones. Por un lado, la televisión pública, que es fundamental

para tener una información oportuna y de calidad para la ciudadanía de la región (...) El otro elemento es la descentralización con los medios de Colchagua, porque obviamente la Región de O'Higgins no es solo Rancagua y eso ellos lo mantienen y lo profundizan con su labor informativa de todos los días", señaló.

